



Nombre de la alumna: CAROLINA PEREZ AGUILAR

Nombre del profesor: RAMIRO ROBLERO MORALES

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: DESARROLLO HUMANO

Grado: 6°

Grupo: B

frontera Comalapa, Chiapas a 26 de junio de 2020.

DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

INTRODUCCION

A lo largo de este ensayo se verá el tema de desarrollo humano en México que habla a cerca de como habitantes de un país tienen la posibilidad de elegir su vida realizándola con plenitud.

Se hablará también del índice de desarrollo humano que se trata de un indicador clave para medir el bienestar de la población en México, permite monitorear el progreso de las naciones con un instrumento que conjuga la longevidad de la persona, su educación y nivel de ingreso necesarios para una vida digna.

DESARROLLO

El índice de desarrollo humano es un indicador clave para medir el bienestar de la población en México, su propósito se encuentra en cada habitante y las posibilidades que tienen para elegir una vida en la que puedan realizar plenamente su potencia como seres humanos.

(De Castro) 2014, pag.13 "índice de desarrollo humano municipal en México" menciona:

El IDH tiene como objetivo medir el conjunto de capacidades y libertades que tienen los individuos para elegir entre formas de vida alternativas. Para ello, se toman en cuenta tres dimensiones básicas para el desarrollo: 1) la posibilidad de gozar de una vida larga y saludable; 2) la capacidad de adquirir conocimientos; 3) la oportunidad de tener recursos que permitan un nivel de vida digno.

El IDH plantea la posibilidad de aglutinar mayor información que refleja el derecho de tener una vida larga, saludable, creativa y digna. Es entonces que permite monitorear el progreso de las naciones en su educación y el nivel de progreso para una vida digna.

El índice de desarrollo humano se mide a través de las dimensiones de educación e ingresos los referentes internacionales de todas sus variables y la manera en que se sintetizan.

El índice de salud mide el logro de un país o un estado respecto a una norma internacional mínima de 20 años de esperanza de vida al nacer y una máxima de 83.4

El índice de educación mide el progreso relativo de un país o estado tomando en cuenta los años promedio de escolaridad y los años esperados de escolarización

El índice de ingreso se incluye como sustituto de todos los demás aspectos del desarrollo humano que no están reflejados en una vida larga y saludable

El índice de desarrollo humano es un indicador para medir el bienestar de la población en México, comienza en 2002 y desde entonces hay: 5 informes nacionales, 4 informes estatales y publicaciones relacionadas con el desarrollo humano

México se ubica en el lugar 77 de 188 naciones en 2016, hay un estudio que mide esperanzas de vida, educación e ingresos per cápita, el desarrollo humano en México es de 0.762 lo que posiciona a México en la categoría de alto desarrollo humano y con lo que en un año ha bajado 3 casillas respecto a 2015, y si se descontara el índice de desigualdad bajaría aún más a la posición 89, sería una pérdida de 12 lugares.

Según estadísticas, en 25 años el índice de desarrollo humano aumento de 0.648 a 0.762, con un alza de 17.5% ya que en 1990 la esperanza de vida eran los 70.8 años y actualmente es de 77 años, lo que significa un alza de 6.2 años. En relación a la equidad de género, la ONU ubica a México en el lugar 73 de 159 naciones, esto es debido a que el 40.6% son mujeres y 56.1% tienen certificado de secundaria en comparación con el 59% de los hombres. Lo que posiciona a México en el lugar 74 en base al índice de desarrollo humano

CONCLUSION

A lo largo de este tema se pudieron conocer los índices de desarrollo humano que hay en México lo cual depende de sus habitantes y el estilo de vida que tengan, el IDH se dice que es un indicador para medir el bienestar de las personas en México, planteando así el derecho que tenemos para tener una vida larga, saludable y digna, es por ellos que el IDH monitorea el avance tanto educativo como de vida de las personas, esto también mide la educación, salud, de ingresos y otros más que reflejan ciertos números que significa el progreso de la población.

Tomando en cuenta que México ha mejorado sus índices de desarrollo desde 1990 a la actualidad, aunque con ciertas altas y bajas México se ha mantenido un cierto límite de desarrollo favorable.

REFERENCIA

<file:///C:/Users/carolina%20perez/Downloads/UNDP-MX-PovRed-IDHmunicipalMexico-032014.pdf>